

Q&A 10問10答

Q1 自分の性格をひとと言で
言い表すと?

のんびり、マイペース

Q2 弱点を1つ教えてください。

ゲジゲジやフナ虫など足の数が多い
虫。全身がゾワッとする

Q3 最近うれしかったことは?

子どもの修学旅行のお土産。手作り
カップ麺をわざわざ買ってくれたの
がうれしかった

Q4 今はまっているものは
ありますか?

3年前に大型バイクの免許を取得し、
ショッピングも楽しい。

Q5 タイムマシンがあったら
行きたいのは過去? 未来?

過去の自分に、だらだらと無駄な時
間を過ごさず、勉強や遊びを促した
い

Q6 人生で最も影響を
受けた人は?

父。厳しくきちんと育ててもらったり
し、一緒に仕事をして学ぶところも
あった

Q7 日課はありますか?

寝る前にお酒を飲んでのんびりする

Q8 人生最後に
食べたいものは?

久留米の骨付きカルビ

Q9 今一番会いたい人は
誰ですか?

大学時代のソフトテニス部の仲間

Q10 病院トップとして
ふさわしい素養は?

任せられる勇気

●医療法人 住田病院

急性期医療、地域包括ケアに注力

北九州市若松区にある209床の精神科病院。「患者さんに優しい病院」「地域社会に貢献できる病院」を目指す。2026年、新病院を開設し、精神科急性期医療の機能を強化。地域包括ケアにも取り組み、医療・介護・福祉との連携で地域の中核的な病院への成長を目指す。



ますか。

住田 北九州市には、本格的に思春期を受け入れる精神科病院がありません。患者さんの中には、県内他地域の病院に入院する人もいますが、退院後の通院は距離的に困難です。当院で思春期の患者さんは受け入れられるようになりますが、患者さんや家族にとっても有益でしょう。

発達障害の子どもさんや大人になつて発達障害に気づく人たちの受診も増えていますし、アルコールに加えギャンブル、インターネット、ゲームなどの依存症も増加しています。思春期、依存症などを含めて支援プログラムを組んでいきたいと思います。

病床は機能的には今の病床機能策は明らかですし、北九州市は政令指定都市で最も高齢化が進んでいます。病院経営に影響はありますか。

住田 厚生労働省の病床削減の施策は明瞭かですし、北九州市は病床規模の大きな精神科病院も多いため、しっかりととした病院経営が必要です。当院は1972年に父が設立し、トップダウンで経営方針を決める組織でした。私は2005年に当院での勤務を始め、臨床に注力すればよいと考えていました。けれども急に父が他界し、5年も経たないうちに経営を引き継ぐことになりました。人事も経理も分からぬ状況でとにかく大変でした。事務長や看護部長など、核になる人たちの協力を得て、経営方針は、父とは大きく変えました。主に多職種連携の強化と病棟編成の変更、スーパー救急の導入、地域包括ケアの推進です。

父は多職種連携を重視していましたが、患者さんが早期に入院治療を終え、安心して在宅生活できるようにするには欠かせないと思います。

地域の高齢者人口が増えている

理も分からぬ状況でとにかく大変でした。事務長や看護部長など、核になる人たちの協力を得て、経営方針は、父とは大きく変えました。主に多職種連携の強化と病棟編成の変更、スーパー救急の導入、地域包括ケアの推進です。

父は多職種連携を重視していましたが、患者さんが早期に入院治療を終え、安心して在宅生活できるようにするには欠かせないと思います。